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 Мы с вами знаем, что в каждом населенном пункте есть органы местного 

самоуправления. Важную роль  играют депутаты местного совета и Глава 

района. А кто же такой Глава района и чем он занимается?  Глава 

муниципального образования является высшим должностным лицом 

муниципального образования. Он руководит районом, принимает решения 

местного значения.  

 Дети в детстве мечтают быть врачами, космонавтами, полицейскими, 

профессиональными спортсменами. Но мало кто хочет стать главами районов, 

потому что  повзрослевшие ребята, понимают, что Глава муниципального 

образования — это не профессия, а временная выборная должность.  

 Кандидатом в Главы района может стать каждый  человек достигший 

определенного возраста. Надо понимать, что  это тяжелая работа, большая 

ответственность, поэтому, на мой взгляд,  работать Главой муниципалитета 

сможет не каждый. Человек, претендующий на этот пост,  должен быть 

честным, образованным и порядочным гражданином Российской Федерации. 

  Конечно, я еще не могу выдвигаться на пост Главы района,  но можно 

ведь помечтать. Как бы это было? 

       Если бы я стал кандидатом на пост Главы Каргатского района, то в 

предвыборной программе обозначил такие цели, как улучшение оказании 

медицинских услуг, ремонт дорог, создание новых рабочих мест для  жителей. 

И вот наступил день выборов, голосование было завершено, по итогам  

которого я победил и вскоре вступил в должность! 

 Следующим утром, я  приступил к своим новым обязанностям!   



 В 9:30 началось первое заседание по вопросу развития образования в 

районе. Поскольку образование является одной из важнейших сфер жизни 

общества. Образование в районе должно быть качественным, доступным и 

комфортным. В результате заседания было принято решение о  создании особой  

образовательной среды в рамках  национального проекта «Современная 

школа».  Нужно открыть во всех школах района центры образования цифрового 

и гуманитарного профилей «Точка роста».  Робототехника, шлемы виртуальной 

реальности, 3D –моделирование и программирование, работа с беспилотными 

летательными аппаратами должны стать доступны для всех школьников района. 

Конечно, первое время можно будет посещать «Точку роста» Каргатской 

средней школы №1. Но ездить на занятия постоянно из сел неудобно. Надо 

добиваться, чтобы  такие современные  кабинеты появились в каждой школе!   

В наших образовательных учреждениях много талантливых ребятишек, 

которых хотят не только ходить  на уроки и изучать материал из учебников, но 

еще хотят применять свои знания на практике, работать с современным 

оборудованием. Это поможет детям подготовиться к будущим профессиям. 

Заседание завершилось успешно. Я нашел единомышленников среди своих 

коллег, мы наметили план решения этой проблемы. 

     Следующая выездная  встреча будет с жителями сел Каргатского района  и    

главами сельских советов.  Решил  тщательно  подготовиться к ней,  ведь Глава 

района должен  знать все  проблемы местности, за которую он отвечает перед 

своим народом. Я изучил  документацию за прошлые годы. Не заметил, как 

время пролетело,  пора было  выезжать  на совещание в сельсоветы района.  

 Я и моя команда приехали в Верх-Каргат, нас встретили представители  

местной администрации. Посмотрели, как идет  строительство нового детского 

сада и нового дома. Сдача  этих двух объектов строительной компании  

запланирована через месяц. После проверки строительства,  прошли в местный 

клуб на встречу с жителями. Там люди задавали много вопросов. В основном 

они касались развития здравоохранения, образования, создания рабочих мест.  



Пообещал в ближайшие время решить некоторые проблемы из тех, которые 

сегодня звучали от людей.  

 Мы с коллегами вернулись в город. По моей просьбе все  участвующие в 

рабочей поездке собрались в зале администрации района, чтобы обсудить план 

работы, который касался поездки и вопросов, которые  сегодня люди задали.  

 Конечно, быть руководителем  администрации района, на мой взгляд, 

очень трудная работа. Глава должен ценить  своих людей, жителей своего 

района, слушать свой народ. 

         Помечтать можно! Но смогу ли я на самом деле справиться с такой 

работой? Не знаю. Пока я понял одно: надо очень много учиться, читать, 

интересоваться проблемами своей малой Родины, участвовать в мероприятиях, 

направленных на развитие и улучшение своего края. И очень сильно любить 

свой Каргатский район!  

 

 

 

 


